

Plätzchen backen für die Lebenshilfe

WALTROP. Jedes Jahr vor Beginn der Adventszeit bittet die Lebenshilfe um Plätzchenspenden. Die selbst gebackenen Plätzchen werden alle Jahre wieder von den ehrenamtlichen Helfern in Tüten verpackt und später auf Weihnachtsmärkten verkauft.

Der Erlös kommt verschiedenen Einrichtungen der Lebenshilfe zugute. Wer die Aktion unterstützen möchte, kann das Gebäck, am besten in Dosen verpackt, die mit Namen und Adresse gekennzeichnet sind, bis zum 21. November an folgenden Annahmestellen in Waltrop abgeben: Wohnstätte der Lebenshilfe, Tinkhofstraße 9, und Geschäftsstelle der Lebenshilfe, Kukelke 1.

In diesem Jahr werden die Plätzchen auf den Weihnachtsmärkten am Schiffsbewerk Henrichenburg (26. und 27. November) sowie an der Pfarrkirche St. Peter und Paul in Oer-Erkenschwick (10. und 11. Dezember) verkauft. Gepackt werden die Plätzchentüten am 22. November ab 9 Uhr im Reinhard-Lettmann-Haus in Datteln.

Wald
Lettmann
Zeitungs
MS. 11. 16